

Neuer Bundesverband für die medizinisch-therapeutischen Fort- und Weiterbildungszentren

BVMBZ ist gegründet

**Acht Vertreter medizinischer Fortbildungsinstitute gründeten am 16.10.2012 in Hannover den Bundesverband Medizinischer Bildungszentren e.V. (BVMBZ)
Die Mitglieder gehen gemeinsame Wege bei den Themen Marketing, Qualitätsmanagement, Rechtsfragen und vielem mehr ...**

Der neue Verband bietet allen Mitgliedern mit Fachgebiet medizinischer Fortbildungen die Möglichkeit, Mitglied zu werden und bietet mit gemeinsamer Stimme Ressourcenmanagement.

Recherche im Bereich Marketing und rechtlicher Fragen, Vertretung durch gemeinsamen Messestand auf therapeutischen Kongressen und Messen in Deutschland, Schaffung von Qualitätskriterien im Bereich Fortbildung, Klärung der Fragen zu der Akademisierung der Physiotherapie, Honorarempfehlungen und vieles mehr sind die angestrebten Ziele.

Des weiteren werden vom Verband komplizierte rechtliche Fragen zu Themen wie Fördergelder für Teilnehmer, Versicherungen und das Web 2.0 juristisch geklärt und allen Mitgliedern zur Verfügung gestellt.

Interessierte Institute erhalten mehr Informationen und ein Antragsformular auf www.bvmbz.de!

Es ist der erste Zusammenschluss seiner Art und verspricht schon jetzt enorme Vorteile für alle Beteiligten: Mitglieder, Dozenten, Teilnehmer, Kooperationspartner u.a.

Freuen Sie sich auf neue, innovative und qualitativ hochwertige Gruppe im Auftrage der medizinischen Bildung!



Foto von rechts: Paul Inama (eos-Institut Bremen), Stefan Gönnerwein (MFZ Ludwigsburg), Klaus Hannken-Illjes (Fobize Bremen), Barbara Lauther (MFZ Hannover), Dirk Ehrhardt (Fobize Kiel), Devrim Özkan (FiM Fortbildung in München), Stefan Srugies (NOZ Leipzig) und Christian Westendorf (FiHH Das Fortbildungsinstitut Hamburg)